

MOJACAR ANDALOUSE

Semaine cycliste sous le soleil d'Espagne

A l'instigation de Dédé Durieux la semaine cycliste ensoleillée à partir de l'hôtel Oasis Tropical, repris dans le réseau Baguet Bicycle Center, de Mojacar, sur la côte andalouse du sud-est espagnol, s'est très bien déroulée du 21 au 28 septembre. Y participèrent, outre Dédé Durieux, Jean Pierre et Paula Dupriez, Xavier et Catherine Decaluwé ainsi que le kinois d'Antoing Pierre Wlomainck parmi de nombreux autres cyclistes venus d'ailleurs pour s'entraîner et/ou se détendre, l'hôtel étant dédié au vélo... de sport et de loisirs.

PHOTOS DEDE DURIEUX



01) Après le voyage en avion, départ matinal du groupe Audax Tournai 2019 avec vélo de location.



02) Mojacar, l'un des plus beaux villages d'Espagne, en terre andalouse, au sud-est de l'Espagne.



03) Pédalée dans l'arrière pays.



04) Sur des routes pittoresques.



05) Pour le relief location de VAE !



06) Balades guidées à la portée de tout le monde.



07) Ambiance club allant de la mer à la montagne.



08) Soirée mondaine chez les uns.



09) Soirée de feu avec Dédé...



10) Tous vaillants le lendemain.



11) Pour Jean Pierre, l'heure de la chaude pédalée



12) Pour Xavier, l'heure de la grande transpiration.



13) Entre les palmiers, elle zieute...



14) le matador et toréador à Vera.



15) Touristes cyclos au balcon.



16) On ne peut plus bel invitation à la côte Mojacar.



17) Pour Septembre 2020, contacter Dédé Durieux.



18) Guide à chaque niveau cyclo.



19) Copieux buffet de l'hôtel Oasis.



20) Pensée pour Robert Bontems...